



おぐにっ子



令和7年10月22日(水)発行 第11号 校長 後藤 和枝

～保護者面談～ ありがとうございました！

10月9日(木)から10月17日(金)まで、保護者の皆様との面談期間とさせていただきました。ご多用のところ、ご来校いただきましたことに、あらためて感謝を申し上げます。ありがとうございました。

この度の面談では、前期の学校生活のお知らせ(通知表)をお渡しするとともに、お子さんについてじっくり話をする目的としていました。限られた時間の中でしたが、一人ひとりのがんばりや成長、学校や家庭での様子などを話し合うことができ、有意義な時間となりました。

後期も、すべての子どもたちに確かな力を身に付けられるよう指導・支援に努めていますので、引き続きご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。



芸術の秋・スポーツの秋

～校内絵画展・持久走強化週間～

保護者面談期間に合わせて、校内絵画展を行いました。一人ひとりの思いが込められた作品が展示されました。お互いの作品を鑑賞し合い、工夫された表現や作品から伝わる作者の思いを感じ取っていました。



体育や休み時間を使って、持久走に取り組んでいます。目標をもち、自分のペースで走ることを大切にしています。一人ひとりが走ることに意欲をもつことで、体力向上につながることを目指しています。休み時間は全校生がグラウンドに出て、みんなで走ることを楽しんでいます。体育の時間にはタイム測定を行います。タイム測定日を学年だよりなどでお知らせしますので、日頃の体育の様子を是非ご覧ください。



学校保健委員会を開催

10月15日（水）に、学校医、学校薬剤師、PTA事務局・常任委員・母親委員の皆様にお集りいただいて、学校保健委員会を開催しました。

今年度も前段に給食試食会を行いました。調理の工夫や量、子どもたちの配膳や会食の仕方等を話題にしながら食べていいただきました。これからも安全でおいしい給食の提供に努めたいと思います。

今回の学校保健委員会は、初めに学校からの報告（健康診断・新体力テストの結果と状況）をし、その後睡眠の大切さをテーマにして、DVD視聴、グループでの話し合いが行われました。心身の健康維持と睡眠との関係や、質の良い睡眠を得るためにどんなことに配慮が必要なのか、現代社会の課題は何かなどについて活発な話し合いが行われ、貴重な時間となりました。すぐに解決できない課題もありますが、家庭、学校、それぞれの立場で正しい知識を持ち、日々取り組んでいくことが大切だと感じました。これからも学校・家庭・地域が連携して、子どもたちの健康づくりに取り組んでいきたいと思います。



ありがとうございました ~PTA あいさつ運動~

10月は1年生の保護者の皆さんにあいさつ運動を行っていただきました。今まですべての学年の保護者の皆様にあいさつ運動に取り組んでいただきました。朝の忙しい時間帯にも関わらず、多くの方にご協力いただき本当にありがとうございました。自分の家族や知っている方を見つけて笑顔であいさつする姿がとても微笑ましかったです。

あいさつは人と人の心がつながる魔法の言葉です。児童会でもあいさつ運動を行い、一日を明るく爽やかにスタートできるよう取り組んでいます。生活の中でのわずかな時間ですが、学校・家庭・地域で自然にあいさつが交わされるよう、みんなで取り組んでいきたいものです。



～ 山形県少年少女スポーツ交流大会 ～

※ 敬称省略

バレー ボール 競技 混合の部 第3位

おぐにバレー ボール スポーツ少年団

陸上 競技 男子小学 走幅跳 第4位

小国 陸上 スポーツ少年団 長谷川 新

～ 小学生バレー ボール 新人交流大会 長井地区予選 ～

混合の部 第1位

おぐにバレー ボール スポーツ少年団

～ 置賜 小学生 バドミントン 大会 ～

低学年 オープン シングルス 準優勝

小国 バドミントン スポーツ少年団 伊藤 碧李

おめでとう